

Il serait temps d'instaurer une éthique d'usage de l'eau

Dossier de la rédaction de H2o
December 2016

Dépollution, rejets domestiques, intensification des activités agricoles, érosion, baisse des précipitations... sont autant de défis auxquels le Maroc est confronté et le moment est venu d'instaurer une éthique d'usage de l'eau en renforçant la sensibilisation à l'économie et à la valorisation des ressources en eau à tous les niveaux, affirme le chef de la division des ressources en eau au ministère chargé de l'Eau, Moulay Driss Hasnaoui. S'exprimant lors d'un séminaire initié par la Jeune communauté marocaine politico-économique (JCMP), M. Hasnaoui a fait état de plusieurs défis relatifs aux ressources en eau, à savoir la dépollution, les rejets domestiques sans traitement, l'industrialisation et l'intensification des activités agricoles, l'érosion, ainsi que la baisse des précipitations et l'augmentation de l'évapotranspiration. Pour faire face à ces défis, le responsable a fait savoir que le département dispose d'une stratégie de développement basée sur trois piliers, en l'occurrence la gestion de la demande via : 1) l'économie d'eau en irrigation, industrie, tourisme ; 2) le développement de l'offre à travers le dessalement et la réutilisation des eaux usées, et 3) la préservation et la protection des ressources en eau et du milieu naturel.

Libération (Casablanca) - AllAfrica